

Se ha disputado en Jumilla el campeonato regional individual de cross, que a su vez era la última jornada de la liga de cross.

Mañana fría y suelo algo embarrado.

Empezó a las 9:50 la carrera de veteranos sobre una distancia de 6435 metros, participando Juan Ernesto, que terminó, en tercera posición de su categoría y del campeonato, en la liga ha sido igualmente 3º.

A las 10:25 sobre 7465 m era el turno de las senior, con Isabel Pelegrín, realizando una gran carrera terminando tercera senior, segunda del campeonato regional y gran triunfadora de la liga de cross, con lo que sella su clasificación para el campeonato de España el 15 de marzo en Alcobendas.

A las 11:10 las veteranas sobre 4830 metros, Juana Carrión, primera peralica, terminó cuarta en la carrera y en la liga también empatada a puntos con la tercera. Toñi Asensio, campeona tanto en el campeonato regional como en la liga. Aunque hoy no participó, también ha completado esta temporada la liga Karina.

Cerraba el turno peralico a las 12:35 un valiente Santi Bujeque, único peralico que este año ha completado las seis pruebas de la liga, corriendo sobre una distancia de 11190 m.

C

Mas informacion y clasificaciones en www.famu.es

